
Caros, 
 
Respeitosamente, gostaria de enviar alguns comentários para a consulta pública 
sobre alteração de regra para registro de ofertas diretas em ambiente de bolsa, 
o qual nos interessa e muito. 
 
O business de liquidez de clientes do varejo eh uma tendência global, com maior 
expressão nos Estados Unidos devido ao tamanho de seu mercado.  
 
Trazer para o Brasil essa linha de negócios de maneira equivalente que é feita 
pelas bolsas americanas será saudável para a indústria financeira nacional, 
elevará o nível de competição do mercado, impulsionará as corretoras 
positivamente e tende a melhorar os serviços prestados já que os clientes das 
corretoras terão um novo e valioso valor agregado para as casas. 
 
Tendo sido Managing Director (“Principle” - Series 24) de uma Full Broker Dealer 
em NY, tenho profundo conhecimento sobre o mercado Americano.  
Percebo que a B3 tem feito um trabalho excepcional, não só inovando em 
processos e tecnologias, algumas inclusive replicadas mundo afora, mas se 
aproximado cada vez mais da excelência do mercado Americano, que é 
considerado um dos mais desenvolvidos do mundo. 
 
Existe demanda reprimida para esse tipo de produto em nossa base de clientes 
e agregaria muito poder oferecer tal serviço,. 
Ficamos à disposição para qualquer ajuda necessária. Temos clientes como 
mesas proprietárias que tem a tecnologia e o conhecimento do produto, já que 
também atuam nos EUA.  
 
Vejo também com muito bons olhos pois é uma possibilidade de novas linhas de 
receitas para as corretoras brasileiras, que vivem um ambiente de negócios com 
margens de decrescentes. 
 
Muito obrigado. 
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